

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadiran Allah S.W.T atas berkah, Rahmat dan Hidayah-Nya yang selalu dilimpahkan kepada kita semua sehingga skripsi Penelitian Tindakan dengan judul: **penerapan permainan tinju untuk meningkatkan percaya diri pada siswa SMA Diponegoro 1 Jakarta** dapat selesai dengan baik dan tepat pada waktunya. Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Olahraga di Program Studi Olahraga Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Dalam kesempatan ini tidak lupa penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Allah S.W.T yang tidak pernah berhenti memberikan nikmat sehat Wal'affiat dan memberi segala kemudahan-kemudahan dalam setiap harinya. Terimakasih yang sangat besar penulis haturkan kepada Ayahanda Suparno bin Astomiran dan Ibunda Barokah binti Damuri tercinta yang selalu memberikan nasihat, motivasi, dan semangat untuk terus berjuang menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada yang terhormat : Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd, M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu olahraga Universitas Negeri Jakarta. Ibu Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd selaku ketua Program Studi Olahraga Rekreasi sekaligus sebagai pembimbing 1. Bapak Muhammad Arif, M.Pd selaku pembimbing 2. Bapak Drs.Iwan Barata M.Pd

selaku Penasehat Akademik. Bapak Drs. Zulham, M.Si, Bapak Dr. Abdul Kholik, M.Pd dan Ibu Drg. Hj. Marlinda Budiningsih, M.Pd selaku dosen penguji sidang.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Bapak Drs. Mustara, M.Pd, Bapak Drs. Oktavianus Matakupan, M.Pd dan Saudara Ady Fadly Siregar, S.Or selaku pembina dan pelatih klub Tinju UNJ dan Bapak Dr. Jumidar, M.Pd yang telah membantu mengantarkan saya meraih prestasi dicabang olahraga Tinju.

Terimakasih saya ucapkan kepada seluruh anggota klub Tinju UNJ, rekan-rekan mahasiswa FIK UNJ, rekan-rekan program studi Olahraga Rekreasi, kepala sekolah dan guru-guru SMA Diponegoro 1 Jakarta, klub ekstrakurikuler Tinju SMA Diponegoro 1 Jakarta serta kepada seluruh pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak bisa disebutkan satu persatu tanpa mengurangi rasa terimakasih saya. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Jakarta, Agustus 2017

A S